

DELEGADO GALO LUNA POR SEQUÍA

«Como gobierno hemos avanzado en distintas medidas, entre ellas está la desaladora (proyecto)»

Un nuevo paso dio el proyecto de desaladora multipropósito de Coquimbo: donde por estos días se realiza la participación ciudadana temprana con cuatro Casas Abiertas, instancias donde la comunidad pudo conocer detalles de la iniciativa.



El proceso estuvo a cargo de la Seremi de Obras Públicas y Aguas del Valle. También existieron otras instancias de participación, como un diálogo con los pescadores y un recorrido con la comunidad de El Panul.

«Hemos profundizado los estudios para que la región cuente con una desaladora y ahora damos un nuevo paso informando a los vecinos. Queremos presentar este trabajo y abrir un espacio para canalizar sus dudas. Este es un proyecto clave para la región, que ha sido muy golpeada por la sequía, y permitirá enfrentar el futuro con una nueva fuente de agua», dijo el gerente regional de Aguas del Valle, Andrés Nazer.

Para el delegado Galo Luna, «nos parece muy relevante que se pueda compartir a la comunidad la dimensión de este proyecto, que es tan im-

portante para la región, porque, pese a las precipitaciones que hubo, la crisis hídrica persiste, estas lluvias fueron solo un alivio. Es por ello que como gobierno hemos avanzado en distintas medidas que permitan contar con soluciones de corto, mediano y largo plazo, y entre ellas está la desaladora, que permite asegurar el consumo humano de agua y también apoyar la actividad agrícola, que genera miles de empleos y seguridad alimentaria».

El Ministerio de Obras Públicas será el responsable de ingresar este proyecto al

Sistema de Evaluación de Impacto Ambiental (SEIA) para luego licitar su construcción y operación, tal como anunció el Presidente Boric.

El seremi del MOP, Javier Sandoval, afirmó que «este proceso de participación ciudadana temprana es una instancia que no es obligatoria, ya que lo que se conoce como participación ciudadana normalmente ocurre cuando el proyecto en sí está en el Servicio de Evaluación de Impacto Ambiental. Es importantísimo mantener informada a la población de lo que está ocurriendo, de lo que más le afecta, y el tema de agua no es menor. Sabemos lo que ocurre en esta región, así que estamos felices de que la gente esté interesada, que haya venido, que hayamos respondido muchas de sus dudas, porque este tipo de instancias no tendrían sentido si la gente no acudiera».

EL PROYECTO

La planta desaladora de Coquimbo se ubicará en el sector de El Panul, sector sur de Coquimbo, y utilizará la tecnología de ósmosis inversa para tratar el agua de mar, con una capacidad de 1.200 litros por segundo.

Se estima una inversión de US\$ 260 millones y su construcción generará más de mil puestos de trabajo, beneficiando a más de 460 mil habitantes de la conurbación La Serena-Coquimbo.

